

Le semi du triodepuis de longs mois on y pensait sans vraiment être sûre de pouvoir y arriver. Sandra y croyait et finalement pourquoi pas ! Alors entraînement tout l'été avec Guylaine, Christian et autres comparses du Speedy. Et malgré nos efforts parfois le doute comme lors de l'Enduranne, vraiment dure allait-on oser ? Puis la reprise de septembre, les conseils de Séverine et déjà l'inscription, on ne pouvait plus reculer. Le jour J co-voiturage jusqu'au lieu de l'épreuve et encore la question de notre légitimité sur cette distance. Un regard à droite, à gauche ils ont tous l'air de pro, qu'est-ce que l'on fait là ?

Mais on porte le maillot du Speedy quand même alors quelques derniers conseils des collègues du club et c'est parti.

On démarre ensemble puis l'allure de chacune s'installe, on se distance mais on reste soudées dans l'effort, maintenant l'essentiel est de tenir. Les premiers kilomètres rapides, bien rapides attention ne pas lâcher. Les ravitaillements sont les bienvenus et tenir encore. Première étape les 10 km : ça le fait mais ce n'est pas fini. Les kilomètres défilent puis ça se corse 17, 18. Domi puis Bérengère arrivent. Sandra n'en voit plus la fin, elle ralentit mais il faut tenir encore, et au détour du 20^{ème} Lucien puis Yannick apparaissent et viennent parcourir avec elle ces derniers mètres si difficiles mais avec eux réalisés. Enfin elle est là l'Arche de l'arrivée, avant le temps limite, et le bip attendu : c'est fait !

Nous sommes contentes toutes les 3 de ce premier semi qui restera à coup sûr un souvenir marquant parce que oui ça a été rude ! Merci à tous de votre soutien.



